

Mein Praktikum
04. bis 29. Juni 2012

Max, 22 Jahre alt

Hallo liebe Leserinnen und Leser,

meinen ersten Kontakt mit der JFS Ernst Bloch hatte ich ca. einen Monat vor Praktikumsbeginn in einem ersten Telefonat mit dem Einrichtungsleiter Martin Groh. In einem angenehmen Gespräch klärten wir einen Termin für ein persönliches Vorstellungsgespräch, welches eine Woche später zur Teamzeit stattgefunden hat. Nun hatte ich auch den ersten Eindruck von den Mitarbeitern, der überaus positiv war.

Von Anfang an konnte ich einen guten Einblick in den Arbeitsschwerpunkt Offener Treff bekommen und mich in den Alltagsablauf integrieren. Die Teamkolleginnen und Kollegen sind hierbei unterstützend und beratend vorgegangen und haben mich in die präventive und beziehungsorientierte Arbeitsweise eingewiesen. Man kann sagen, dass man das Gefühl bekommt, nicht nur Praktikant zu sein.

Ich durfte relativ schnell eigene Aufgaben bei der Gestaltung von offenen Spiel- und Freizeitangeboten übernehmen und bei der Aus- und Weiterbildung der hausinternen DJ's mitwirken und eigene Ideen einbringen.

Zusammenfassend kann man sagen, dass dieses Praktikum eine super Gelegenheit war, um einen Einblick in die Offene Jugendarbeit zu bekommen. Das Team wurde seiner Aufgabe als Anleiter zu vollster Zufriedenheit gerecht. Man kann von einem herzlichen und engagierten Team reden, welches außer dem guten Arbeitsklima auch ein Quäntchen Humor mitbringt und zum Lachen einlädt.

Dass dieses Praktikum schließlich mehr als nur ein Praktikum war, kann man daran erkennen, dass ich bis heute noch ab und an ehrenamtlich oder auf Honorarbasis in der JFS Ernst Bloch mitarbeite.

Vielleicht sehen wir uns auch bald?!